Bezirksblatt vom <u>07.04 2004</u> Artikel-Nr. Z/12/5

Baustart der Unterinntaltrasse



Die Bauarbeiten beginnen am Voreinschnitt in Terfens.

Foto: BEG

BEZIRK. Mit dem 12. August ist der Bau für den ersten Teil der Unterinntaltrasse offiziell angelaufen. Die Bauarbeiten für den Rohbau des ersten Tunnels mit einer Länge von 7,7 km beginnen bei der Baueinrichtungsfläche in Terfens und bei der Grube Derfeser in Vomp. Für die Dauer der Bauarbeiten werden 41 Monate berechnet. Ge-

leitet werden die Arbeiten von der Brenner Eisenbahn GmbH, die sich zu Baubeginn mit einem neuen, starken Team unter der Leitung von Johann Herdina und Alexander Luschin präsentiert. Die Gesamtachse der Bahntrasse verläuft von Berlin nach Neapel, wobei der Basistunnelbereich in Tirol das Herzstück darstellt.